

LES ENFANTS DU CENTRE AERE INSTALLENT DES NICHOURS DANS LA COMMUNE

Le résultat d'échanges de savoir faire, de connaissances entre des employés municipaux, les animateurs du centre aéré, une bénévole du **Conservatoire des Espaces Naturels en Paca** et une conseillère municipale.

Ce fut et c'est encore une belle aventure qui pourrait commencer par – il était une fois un employé des services techniques qui, las de pulvériser les rosiers de la commune, installa un nichoir près de la place ????

Qui le premier ou la première, eut l'idée ? Cela n'a pas d'importance car tout le monde s'est mis à travailler ensemble.



Et il y avait pas loin un groupe de 30 enfants curieux, amateurs de dessins, de bricolage, d'histoires, qui demandaient pas mieux que de se voir offrir de nouvelles activités. Ils découvrirent avec étonnement qu'il y avait plus d'oiseaux qu'ils ne pensaient autour d'eux et encore plus « génial ! » qu'ils pouvaient eux aussi participer activement à la protection de leur environnement.